

Cra 43 A No 14-109. Ed. Nova Tempo, Piso 6 Medellín, Colombia

Tel: (+57) 604 266 57 57

220 Bay St., Suite 550 Toronto, ON M5J 2W4 Canada

Tel: +1 (647) 496 3011

## MINEROS ANUNCIA CAMBIOS EN LA ALTA DIRECCIÓN Y EN LA JUNTA DIRECTIVA PARA APOYAR LA SIGUIENTE FASE DE CRECIMIENTO

Medellín, Colombia – 18 de noviembre de 2025 – Mineros S.A. (TSX: MSA, OTCQX: MNSAF, BVC: MINEROS) ("Mineros" o "la Compañía") anunció hoy una serie de cambios en la alta dirección y en la Junta Directiva, diseñados para fortalecer su estructura de liderazgo y apoyar la siguiente fase de crecimiento de la Compañía.

La Compañía se complace en anunciar el nombramiento de Daniel Henao como Presidente de la Compañía, a partir de hoy, tras la renuncia de David Londoño a su cargo. El Sr. Henao aporta una amplia experiencia en toda la cadena de valor de los metales preciosos, incluyendo la exploración, evaluación de proyectos, adquisiciones, desarrollo, operaciones y refinación. Ha liderado múltiples transacciones y proyectos mineros en diversas jurisdicciones con un enfoque en la sostenibilidad, la innovación, la seguridad y la excelencia regulatoria. Previo a su nombramiento, el Sr. Henao renunció a la Junta Directiva de la Sociedad.

La Compañía señaló que los ajustes en la estructura de propiedad durante 2024 y 2025 han provocado una reevaluación de los roles ejecutivos y las prioridades estratégicas. Los líderes salientes apoyarán una transición estructurada durante las próximas semanas para asegurar la continuidad frente a todos los grupos de interés.

"Continuamos comprometidos con mantener la estabilidad y avanzar en nuestra misión principal durante este periodo de evolución", dijo el Sr. Henao. "Nuestro enfoque es entregar valor a nuestros grupos de interés, al mismo tiempo que posicionamos a Mineros para el éxito a largo plazo".

La Compañía también anuncia que David Splett dejará su cargo como Vicepresidente Financiero a partir del 2 de enero de 2026. El señor Sergio Chavarría, actual Gerente Financiero, se desempeñará como Vicepresidente Financiero Interino. El señor Chavarría ha ocupado cargos de responsabilidad en Mineros desde 2018 y anteriormente se desempeñó como Oficial Senior de Auditoría en Deloitte. Tiene un MBA de la Universidad EAFIT y una licenciatura en Economía de la Universidad Nacional de Colombia.

Además, Mineros está fortaleciendo su liderazgo técnico y de crecimiento con tres nuevos nombramientos, quienes reportarán directamente al Presidente:

La Sra. María Vallejo García ha sido nombrada Vicepresidente de Crecimiento y Desarrollo de Negocios, con efecto a partir de hoy. La Sra. Vallejo es ingeniera de minas con una sólida experiencia en economía de minerales, estimación de recursos, planificación minera y tecnologías de optimización. Es ingeniera profesional en Ontario, miembro del Instituto Australiano de Minería y Metalurgia (FAusIMM), y tiene títulos de la Universidad McGill y de la Universidad Nacional de Colombia. Ha ocupado puestos directivos en Vista Gold, Mining Plus, Barrick Gold, Waterton



Global y AngloGold Ashanti, y ha contribuido al avance o la evaluación de más de 100 activos mineros.

- Carlos David Ríos Restrepo ha sido nombrado Vicepresidente de Exploración, con efecto a partir del 1 de diciembre de 2025. El Sr. Ríos es ingeniero geólogo con amplia experiencia en exploración, expansión de recursos y análisis técnico. Es miembro de la Sociedad de Geólogos Económicos (SEG), miembro del Instituto Australiano de Minería y Metalurgia (MAusIMM) y ha desempeñado un papel clave en descubrimientos significativos y en el crecimiento de recursos en múltiples proyectos.
- Marcela Castillo será nombrada Vicepresidente de Sostenibilidad. Su rol anterior fue Gerente de Sostenibilidad en Hemco, Mineros Nicaragua. La Sra. Castillo es una destacada líder latinoamericana reconocida por su visión estratégica y su habilidad para conectar el desarrollo empresarial con la sostenibilidad, la reputación corporativa y la creación de valor para diversos grupos de interés. Su liderazgo e impacto le han valido distinciones como ser incluida en la lista mundial de las "100 Mujeres Inspiradoras en la Minería 2022" por Women in Mining UK.

La Compañía también anuncia que Andrés Restrepo y Marco Izquierdo Llanos han renunciado a sus cargos como miembros de la Junta Directiva de Mineros S.A., con efecto a partir del 18 de noviembre de 2025. La Compañía les agradece sus servicios y contribuciones.

"Nos complace dar la bienvenida a Daniel, María y Carlos a sus nuevas funciones, y reconocer la contribución de Marcela y Sergio a nuestro equipo", afirmó Augusto López, Presidente de la Junta Directiva. "Estos nombramientos fortalecen las capacidades de liderazgo de Mineros a medida que ejecutamos nuestra estrategia. También agradecemos a David Londoño, David Splett, Andrés Restrepo y Marco Izquierdo por su servicio y dedicación".

## **ACERCA DE MINEROS S.A.**

Mineros es una empresa latinoamericana de minería de oro con sede en Medellín, Colombia. La Empresa cuenta con una base de activos diversificada, con minas en Colombia y Nicaragua y una cartera de proyectos de desarrollo y exploración en toda la región. La Junta Directiva y la administración de Mineros tienen una amplia experiencia en minería, desarrollo corporativo, finanzas y sostenibilidad. Mineros tiene una larga trayectoria maximizando el valor para los accionistas y entregando sólidos dividendos anuales. Durante más de 50 años, Mineros ha operado con un enfoque en la seguridad y la sostenibilidad en todas sus operaciones.

Las acciones ordinarias de Mineros cotizan en la Bolsa de Valores de Toronto con el símbolo "MSA" y en la Bolsa de Valores de Colombia con el símbolo "MINEROS". Las acciones de Mineros también cotizan en el OTCQX® Best Market, símbolo MNSAF.

## Para más información, dirigirse a:

Juan Camilo Obando Director de Relación con Inversionistas (+57) 574 266 5757 juan.obando@mineros.com.co